

2015 MASTERCARD MEMORIAL CUP

WEDNESDAY, MAY 27, 2015

ROUND-ROBIN

QUEBEC REMPARTS VS RIMOUSKI OCEANIC

The very last game of the 97th MasterCard Memorial Cup round-robin to be held Wednesday night at the Colisée Pepsi will have great implications for the tournament standings. The host team, the Quebec Remparts (1-1), will want to avoid going through the tiebreaker game while this is exactly what the Quebec Major Junior Hockey League champions, the Rimouski Oceanic (0-2), will be looking for.

The two rivals have never played a game together in the Memorial Cup, but obviously know each other very well. Including both preseason contests and the seven games of the QMJHL final, it will be the 18th clash between the Oceanic and the Remparts in 2014-2015. No doubt, the President Cup loss to Rimouski is still fresh in the memory of the Quebec head coach. "We'll use it as motivation. I hope the players will remember what happened in the final", says Philippe Boucher.

Forward Marc-Olivier Roy feels the same way. "We have to have revenge on our minds. There's certainly no love lost between our two teams. We know them from A to Z, they know us from A to Z. It's the hardest working team that will come out with the win."

The Remparts could have been in a much more comfortable position. They led 4-3 with just over two minutes to go in the third period Sunday against Oshawa before the Generals came from behind to win it in overtime. "We didn't play a bad hockey game", said the Quebec bench boss, whose Remparts could reach the semifinals with a victory tonight. "The road will be longer, but the players gave all they had. We expect a little bit more from some of them but given the circumstances, we can be proud of their efforts. We must learn from our mistakes and go win the next one", added Boucher.

The Oceanic has no choice

There's no more margin of error on the Rimouski side after a crushing 7-3 defeat Monday against Kelowna, their second loss in as many outings. "A shitty game", bluntly stated defenseman Samuel Morin. The Oceanic captain Alexis Loiseau couldn't hide his disappointment either. "I was embarrassed to be on the same ice as them. We haven't touched the puck much and they made us look like a peewee team. We're probably playing our worst hockey of the season." Head coach Serge Beausoleil didn't contradict his players, but tried to look for some positives. "This is definitely not the



Journalist: Mathieu Tanguay



credit@Vincent Ethier

The Oceanic have their backs against the wall. It's a win or go home situation for Rimouski tonight against their arch rivals, the Quebec Remparts.

situation we wanted. But we faced important challenges this year and we responded brilliantly. We are able to do it again."

In the entire history of the Memorial Cup, only one team managed to win the prestigious trophy after losing its first two games of the tournament round-robin, the 2009 Windsor Spitfires.

Yesterday at the MasterCard Memorial Cup

The Oshawa Generals stayed perfect in three outings so far, thanks to a 2-1 win over the Kelowna Rockets in front of 7,002 fans Tuesday night at the Colisée Pepsi. Oshawa had to kill a five on three late in the third period to ensure its place in Sunday's Memorial Cup final.

COUPE MEMORIAL MASTERCARD 2015

MERCREDI, 27 MAI 2015

RONDE PRÉLIMINAIRE

REMPARTS DE QUÉBEC C. OCÉANIC DE RIMOUSKI

Journaliste: Mathieu Tanguay

Le tout dernier match de la ronde préliminaire de la 97^e Coupe Memorial MasterCard présenté mercredi soir au Colisée Pepsi de Québec aura assurément de grandes implications au classement. L'équipe hôte, les Remparts de Québec (1-1), voudront éviter de passer par le match de bris d'égalité tandis que c'est exactement ce que souhaitent les champions de la Ligue de hockey junior majeur du Québec, l'Océanic de Rimouski (0-2).

Les deux rivaux ne se sont jamais affrontés dans le contexte de la Coupe Memorial, mais se connaissent évidemment très bien. En incluant les deux parties présaison et les sept matchs de la finale de la LHJMQ, il s'agira du 18^e affrontement entre Remparts et Océanic en 2014-2015. Pas de doute, la victoire de la Coupe du Président par Rimouski est encore fraîche à la mémoire de la formation de Québec. «On va s'en servir comme motivation. J'espère que les joueurs vont se souvenir de ce qui s'est passé en finale», lance l'entraîneur-chef des Remparts Philippe Boucher.

L'attaquant Marc-Olivier Roy abonde dans le même sens. «Il y a un aspect de revanche, ce n'est pas l'amitié parfaite entre les deux clubs. On les connaît de A à Z, ils nous connaissent de A à Z. C'est l'équipe qui va travailler le plus fort qui va sortir avec la victoire.»

Les Remparts auraient pu se retrouver dans une position plus confortable, eux qui menaient 4-3 avec un peu plus de deux minutes à jouer en troisième période dimanche contre Oshawa, avant de voir les Generals revenir de l'arrière pour l'emporter en surtemps. «On n'a pas joué une mauvaise partie de hockey», a dit croire le pilote des Remparts, qui s'assureront d'une place en demi-finale advenant une victoire ce soir. «Le chemin va être plus long, mais les joueurs ont tout donné. On s'attend à ce que certains nous en donnent un petit peu plus, mais dans les circonstances, on peut être fier de l'effort des gars. Faut apprendre de nos erreurs et aller gagner la prochaine» a ajouté Boucher.

L'Océanic n'a plus le choix

Du côté de Rimouski, la marge de manœuvre est maintenant inexistant, après une cuisante défaite de 7-3 lundi contre Kelowna, leur deuxième revers en autant de sorties. «Un match de merde», affirmait sans détour le défenseur Samuel Morin. Le capitaine de l'Océanic Alexis Loiseau cachait également mal sa déception «J'étais gêné d'être sur la même glace qu'eux autres. On n'a pas beaucoup touché à la rondelle, ils nous ont fait passer pour des peewees. On joue probablement notre pire hockey de la saison.»



credit@Aaron Bell/OHL Images



Anthony Duclair a bien joué jusqu'ici, sans toucher le fond du filet. Les Remparts espèrent que l'espoir des Coyotes de l'Arizona explosera mercredi contre Rimouski.

L'entraîneur-chef Serge Beausoleil n'a pas contredit ses joueurs, mais a tenté de chercher du positif. «Ce n'est définitivement pas la situation souhaitée. Mais on a fait face à des défis très importants cette année et on les a relevés avec brio. On est capable de le faire.»

Dans toute l'histoire de la Coupe Memorial, une seule équipe a réussi à remporter le prestigieux trophée après avoir perdu ses deux premières parties du tournoi à la ronde, soit les Spitfires de Windsor en 2009.

Hier à la Coupe Memorial MasterCard

Les Generals d'Oshawa ont complété une ronde préliminaire parfaite mardi soir en remportant un troisième gain en autant de sorties 2-1 sur les Rockets de Kelowna devant 7002 spectateurs réunis au Colisée Pepsi. Oshawa a dû se défendre à cinq contre trois tard en troisième période pour assurer sa place en grande finale dimanche.





REMPARTS DE QUÉBEC

QUEBEC REMPARTS

Équipe hôte et finaliste de la LHJMQ / Host team and QMJHL finalist
Fiche en saison régulière / Regular season record: 40-25-1-2, 83 points

Directeur-gérant et entraîneur-chef / General manager and head coach : Philippe Boucher
Entraîneurs adjoints / Assistant coaches : Martin Laperrière - Daniel Renaud
Entraîneur des gardiens de but / Goaltender coach : Maxime Ouellet
Thérapeute du sport agréé / Athletic therapist : Steve Bélanger
Gérant de l'équipement / Equipment manager : Stéphane Savard
Adjoints au gérant de l'équipement / Equipment manager assistants :
Christian Tremblay - Bertrand Bélanger

#	NOM	POS	PJ	B	A	PTS	+/-	PeM	BAN	BAN	GB
#	NAME	POS	GP	G	A	PTS	+/-	PiM	PPG	SHG	GWG
27	Ryan Graves	D	2	2	1	3	3	0	0	1	0
11	Marc-Olivier Roy	C	2	0	3	3	1	12	0	0	0
21	Vladimir Tkachev	AG/LW	2	0	3	3	1	0	0	0	0
88	Dmytro Timashov	AG/LW	2	2	0	2	2	0	1	0	0
73	Adam Erne	AG/LW	2	1	1	2	0	2	0	0	1
15	Nikolas Brouillard	D	2	1	1	2	-1	4	0	0	0
10	Anthony Duclair	AG/LW	2	0	2	2	2	2	0	0	0
5	Raphaël Maheux	D	2	1	0	1	4	2	0	0	0
55	Matt Murphy	D	2	1	0	1	-1	2	0	0	0
23	Massimo Carozza	C	2	0	1	1	0	2	0	0	0
19	Kurt Etchegary	C	2	0	1	1	2	0	0	0	0
77	Jérôme Verrier	AD/RW	2	0	0	0	-2	4	0	0	0
14	Olivier Garneau	AG/LW	2	0	0	0	0	2	0	0	0
24	Guillaume Gauthier	AG/LW	2	0	0	0	-2	2	0	0	0
17	Yanick Turcotte	AG/LW	2	0	0	0	1	0	0	0	0
96	Zachery Moody	C	2	0	0	0	0	0	0	0	0
31	Zachary Fucale	G	2	0	0	0	0	0	0	0	0
9	Aaron Dutra	D	2	0	0	0	-1	0	0	0	0
32	Ross MacDougall	D	1	0	0	0	0	0	0	0	0
7	Brian Lovell	D	1	0	0	0	0	0	0	0	0

STATISTIQUES DES GARDIENS COUPE MEMORIAL MASTERCARD 2015 / 2015 MASTERCARD MEMORIAL CUP GOALTENDER STATS

#	NOM	PJ	MIN	MOY	V	D	BL	BC	%EFF
#	NAME	GPL	MIN	AVE	W	L	SO	GA	SAVE%
31	Zachary Fucale	2	138	3.48	1	1	0	8	.899



OCÉANIC DE RIMOUSKI

RIMOUSKI OCEANIC

Champions de la LHJMQ / QMJHL Champions
Fiche en saison régulière / Regular season record: 47-16-3-2, 99 points

Directeur-gérant et entraîneur-chef / General manager and head coach : Serge Beausoleil
Entraîneurs adjoints / Assistant coaches : Éric Dubois - Charles Juneau - Michel Ouellet
Entraîneur des gardiens de but / Goaltender coach : Mickaël Rioux
Thérapeute du sport agréé / Athletic therapist : Maxime Provencher
Gérant de l'équipement / Equipment manager : François Hébert
Adjoints au gérant de l'équipement / Equipment manager assistants :
Patrick Villeneuve

#	NOM	POS	PJ	B	A	PTS	+/-	PeM	BAN	BAN	GB
#	NAME	POS	GP	G	A	PTS	+/-	PiM	PPG	SHG	GWG
74	Alexis Loiseau	C	2	1	2	3	-2	0	0	0	0
23	Frédéric Gauthier	C	2	1	2	3	-3	0	1	0	0
88	Michael Joly	AD/RW	2	1	1	2	-4	2	1	0	0
3	Jan Kostalek	D	2	1	1	2	-4	2	1	0	0
57	Christopher Clapperton	AG/LW	2	1	1	2	-1	0	0	0	0
22	Tyler Boland	C	2	1	0	1	0	0	0	0	0
42	Andrew Picco	D	2	0	1	1	1	5	0	0	0
10	Anthony Chapados	AG/LW	2	0	1	1	-2	0	0	0	0
55	Samuel Morin	D	2	0	0	0	-2	7	0	0	0
61	François Beauchemin	AG/LW	2	0	0	0	-1	4	0	0	0
18	William Couture	C	2	0	0	0	-1	2	0	0	0
16	Justin Vachon	AG/LW	2	0	0	0	-1	2	0	0	0
15	Anthony DeLuca	AG/LW	2	0	0	0	-2	2	0	0	0
79	Samuel Laberge	AG/LW	2	0	0	0	-2	2	0	0	0
24	Simon Bourque	D	2	0	0	0	-3	2	0	0	0
30	Philippe Desrosiers	G	2	0	0	0	0	0	0	0	0
68	Guillaume McSween	D	2	0	0	0	-1	0	0	0	0
11	Deven St-Hilaire	AD/RW	2	0	0	0	-2	0	0	0	0
27	Charles-David Beaudoin	D	2	0	0	0	-4	0	0	0	0
33	Louis-Philip Guindon	G	1	0	0	0	0	0	0	0	0

STATISTIQUES DES GARDIENS COUPE MEMORIAL MASTERCARD 2015 / 2015 MASTERCARD MEMORIAL CUP GOALTENDER STATS

#	NOM	PJ	MIN	MOY	V	D	BL	BC	%EFF
#	NAME	GPL	MIN	AVE	W	L	SO	GA	SAVE%
30	Philippe Desrosiers	2	89	4.04	0	1	0	6	.882
33	Louis-Philip Guindon	1	31	9.77	0	1	0	5	.773

STATISTIQUES DU TOURNOI

TOURNAMENT STATS

CLASSEMENT DES ÉQUIPES / STANDINGS

	ÉQUIPE TEAM	PJ	V	D	DP	BP	BC	PTS
		GP	W	L	OTL	GF	GA	PTS
1.	Generals d'Oshawa	3	3	0	0	11	8	6
2.	Remparts de Québec	2	1	0	1	8	8	2
3.	Rockets de Kelowna	3	1	2	0	11	9	2
4.	Océanic de Rimouski	2	0	2	0	6	11	0

CALENDRIERS – RÉSULTATS / SCHEDULE – RESULTS

VENDREDI 22 MAI / FRIDAY, MAY 22nd – 19 h 30 / 7:30 p.m. – Kelowna 3, Québec 4

SAMEDI 23 MAI / SATURDAY, MAY 23rd – 16 h 30 / 4:30 p.m. – Rimouski 3, Oshawa 4

DIMANCHE 24 MAI / SUNDAY, MAY 24th – 16 h 30 / 4:30 p.m. – Québec 4, Oshawa 5 (Prol./OT)

LUNDI 25 MAI / MONDAY, MAY 25th – 19 h 30 / 7:30 p.m. – Rimouski 3, Kelowna 7

MARDI 26 MAI / TUESDAY, MAY 26th